

PCR ratifica la calificación de “AAA-” a la Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de RIPCONCIV CONSTRUCCIONES CIVILES CIA. LTDA.

Ciudad de Quito (Abril 30, 2025): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió ratificar la calificación de “AAA-” a la Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de RIPCONCIV CONSTRUCCIONES CIVILES CÍA. LTDA., con información del 28 de febrero de 2025. La calificación se sustenta en que, RIPCONCIV destaca por su sólida trayectoria y reputación en el sector de la construcción, respaldada por el cumplimiento de estándares internacionales y un enfoque en la mejora continua. A febrero de 2025, RIPCONCIV muestra una disminución en su utilidad neta respecto al año anterior, en un contexto marcado por mayores costos operativos y administrativos, lo cual ha afectado directamente su rentabilidad. Asimismo, se observa una contracción en el flujo EBITDA debido a una menor utilidad operativa, lo que redujo su margen y debilitó la capacidad de generación de recursos. Como consecuencia de estos resultados, los principales indicadores financieros presentan señales de deterioro. Los indicadores de rentabilidad, como el retorno sobre el patrimonio y los activos, se han visto reducidos. Por su parte, la cobertura de deuda financiera a corto plazo y la cobertura total de pasivos son limitadas, lo que evidencia la necesidad de fortalecer los flujos operativos. En cuanto a liquidez, la compañía mantiene niveles estables, con un capital de trabajo positivo, aunque con ligeras caídas en los indicadores clave.

RIPCONCIV Construcciones Civiles Cía. Ltda., fundada en 1996 en Ecuador, ha crecido de subcontratista a una compañía de renombre en el sector de la construcción, gracias a su alta calidad y entrega puntual de proyectos. Actualmente, la empresa opera con sedes en Quito y Guayaquil, y una reciente expansión al mercado peruano. A lo largo de su trayectoria, ha adoptado estándares internacionales de calidad y sostenibilidad, como las certificaciones ISO y OHSAS, lo que refleja su compromiso con la mejora continua, el medio ambiente y la transparencia. En términos globales, la estrategia de ventas de equipos pesados se basa en:

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Mgs. René Torres

Analista

rtorres@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador

Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906, Quito-Ecuador.

Teléfonos: (+593) 02-450-1643 / (+593) 02-450-1635 / (+593) 02-450-1620

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.